

# *Miguel Diaz-Canel rend hommage à Karl Marx*

---



La Havane, 14 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a déposé une gerbe devant le tombeau de Karl Marx, l'un des plus grands penseurs de l'humanité, au cimetière de Highgate, dans le nord de Londres, peu avant de quitter la capitale britannique pour La Havane.

Le président cubain est arrivé à Londres en transit après avoir réalisé des visites officielles en Russie, en République Populaire Démocratique de Corée, en Chine et au Laos.

Pendant sa dernière journée à Londres, Miguel Diaz-Canel s'est entretenu avec Jérémy Corbyn, leader du Parti travailliste, avec la baronne Angela Smith de Basildone et avec Karen Lee, coordinatrice du groupe multipartite d'amitié avec Cuba dans la Chambre des Communes.

Le Chef d'État cubain s'est également réuni à Londres avec des membres du mouvement britannique de solidarité avec notre pays.

Miguel Diaz-Canel leur a transmis la reconnaissance du peuple cubain, un peuple, a-t-il dit, qui n'oublie pas les gestes généreux de ceux qui l'ont accompagné depuis le triomphe même de la Révolution cubaine.

Il a confirmé l'aspiration de Cuba de voir la participation chaque fois plus actives des entreprises britanniques aux projets de mise à jour du modèle économique et social.

«Je vous demande seulement quelque chose que nous allons partager entre tous. Malgré les adversités, malgré les pressions, malgré les tentatives de quelques-uns de s'immiscer dans nos affaires, entre tous, nous allons surmonter les obstacles. De nous tous, sortira tout ce qu'il y a de mieux : l'amitié, la solidarité et la coopération.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176514-miguel-diaz-canel-rend-hommage-a-karl-marx>



**Radio Habana Cuba**